

Informe a la Iglesia - Agosto 2021

Hola querida iglesia, les saludo desde Moreno, Buenos Aires, deseando que se encuentren muy bien.

Les cuento que mi viaje fue cancelado, lo puede cambiar para el 7 de octubre, llegando el 8, saliendo de Ezeiza, llegando a San Pablo tengo que esperar 10 horas, para recién salir a Santiago de Chile y después a la ciudad de Temuco.

Mi computadora se rompió, tiene 7 años 2 reparaciones, ya la arreglaron, me compromete a regalarla, porque me compre otra, pero la nueva no anda, estoy haciendo trámites para que me den otra nueva, lo barato sale caro.

Tratare de poner más dinero para comprar una mejor, ya que la que tengo di mi palabra que la regalaba.

Bueno deseando de volver al campo misionero pronto, porque me están esperando, las comunidades mapuches.

En él mientras tanto estoy sirviendo en mi iglesia.

Gracias a la iglesia que me están apoyando, estoy orando por ustedes, lo que me están dando lo estoy guardando para usar en el campo misionero.

Ruego sus oraciones para poder viajar a Chile, gracias a Dios, la última etapa que voy estar en Chile, no voy a pagar alquiler.

Bueno, sin más me despido con un gran abrazo montañés!

Marcelo Lucero